



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MURAL

24/03/2023

REGIONALES



Febrero fue el peor mes de violencia familiar en Jalisco

Los datos de la Fiscalía del Estado compilados por el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP) señalan que en el segundo mes del año se denunciaron mil 310 casos de violencia familiar, un promedio de 47 al día. Anteriormente, el peor mes en la actual gestión era octubre de 2022, que sumó mil 300 denuncias, un promedio de 42 por día. Este tipo de delito recae principalmente sobre las mujeres y los niños. El alza ha sido gradual este sexenio y el año 2022 cerró como el peor del que se tenga registro, con 13 mil 747 querellas.

https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/febrero-fue-el-peor-mes-de-violencia-familiar-en-jalisco/ar2574663?v=4